

- In der Regel jeweils am 1. Samstag des Monats
Zusätzliche Treffs gem. Angabe und auch auf Anfrage möglich
- Anmeldung zum Treff bis spät. Freitagabend 18.00 Uhr notwendig

Für Kinder und Jugendliche bis Alter 16

Als Ergänzung zum regulären Training am Mittwoch-Nachmittag bieten wir eine zusätzliche Möglichkeit, «Schachluft» zu schnuppern. Ist der Mittwoch-Nachmittag bereits mit anderen Aktivitäten besetzt, hilft vielleicht der monatliche Samstag-Vormittag, das faszinierende, Hirnzellen stimulierende Spiel nicht ganz aus den Augen zu verlieren. Vielleicht haben Kinder und Jugendliche aber auch einfach Lust, an einem Samstagvormittag Schach-Spielspass zu erleben. Der Treff bietet auch Eltern die Möglichkeit, am Samstags-Treff mit den Trainings-Betreuern Fragen betreffend MITTWOCH-TRAINING zu besprechen.

Das Angebot

- Kinder und Jugendliche, welche die Grundregeln des Schachspiels schon ordentlich kennen. Sie kommen um Schach-Spielspass zu erleben
- Eltern und Interessierte können mehr erfahren über unser Jugend-Schachtraining, welches an den Mittwoch-Nachmittagen stattfindet
- Einsteiger sammeln Spielerfahrungen und bekommen Informationen, wie sie sich zuhause dank Internet Schachwissen aneignen können, oder falls Interesse, kann Schachwissen auch mit Übungsheften erlangt werden
- Hirnjogging für Ambitionierte – Schachaufgaben lösen (Taktik – Mattbilder usw.)



Schach-Treff im Oekonomiegebäude der kath. Kirche (Friedhofgelände), Kreuzstrasse, Rapperswil

Wo dieses Gebäude (ohne Hausnummer) steht, sehen Sie auf
Dokument «JUGEND-SCHACHTRAINING MITTWOCH»

Und? Welchen Preis zahlen Schach-Interessierte für dieses Samstag-Angebot?

Bis auf weiteres ist unser Angebot für alle Teilnehmenden kostenlos. Voraussetzung für Teilnahme ist jedoch, dass die Kinder/Jugendlichen einen prall gefüllten Sack «Motivation» für das hirnstimulierende «Schachspiel am Samstagmorgen» mitbringen.

! Anmeldung für den Samstags-Treff

an Hannes Ramsauer per Mail oder Telefon
bis spätestens am Freitag, 18.00 Uhr, vor dem Samstags-Treff
Anmeldung ist wichtig, damit Eltern informiert werden können, wenn der Treff aus unvorhersehbaren Gründen kurzfristig abgesagt werden muss. Am Samstag vor geschlossenem Schachlokal zu stehen ist nicht lustfördernd.